
RM Söllheim stellt den Antrag, die Angelegenheit zur weiteren Bearbeitung an den zuständigen 
Fachausschuss zu verweisen. 
 
RM Hanft stellt den Antrag, dass die Angelegenheit erledigt ist. 
 
RM Koch stellt für die FDP-Fraktion den Geschäftsordnungsantrag auf namentliche 
Abstimmung. 
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass der Antrag auf namentliche Abstimmung von mehr als 9 
anwesenden Ratsmitgliedern unterstützt wird und eine namentliche Abstimmung damit 
durchzuführen ist. 
 
Der Antrag des RM Hanft, dass die Angelegenheit erledigt ist, wird mit einem Stimmenverhältnis 
von 
24 Stimmen für den Antrag (van den Berg, Deussen-Dopstadt, Dopstadt, Else 

Feldenkirchen, Hans Gerd Feldenkirchen, Gruneberg, 
Hanft, Henseler, Hönig, Jaritz, Kleinekathöfer, Frank 
Krüger, Ute Krüger, Dr. Kuhn, Marx, Müller, Dr. Pacyna, 
Paschmanns, Rech, Schausten, Schmitz, Stadler, Urfey, 
Züge) 
 

21 Stimmen gegen den Antrag 
 

(Bandel, Breuer, Donix, Freynick, Heller, Keils, Klein, 
Koch, Kretschmer, Kuhl, Montenarh, Nipps, Odenthal, 
Paulsen, Siebert, Söllheim, Strauff, Stüsser, Velten, 
Wingenbach, Wirtz) 

angenommen. 
 
 


